

Hilfe zur rechten Zeit

Lions-Club Zirndorf unterstützt NN-Aktion **FREUDE FÜR ALLE** außerhalb der Hauptspendensaison.



Foto: Wolfgang Heilig-Achneck

Stellvertretend für ihren ganzen Club übermittelten Boris Bahr, der amtierende Präsident Ekkehardt Bismarck, Bettina Henschel, Gerhard Distler und Stefan Maier-Wimmer (v. li. n. re.) den Erlös aus dem Kalenderverkauf an die NN-Aktion „Freude für alle“.

Advent im Frühsommer: Weil seine Benefizkalender für die Vorweihnachtszeit auch im vergangenen Jahr sehr gefragt waren, konnte der Lions-Club Zirndorf-Franconia nun einen Teil des Gesamterlöses an die Hilfsorganisation „Freude für alle“ dieser Zeitung überweisen: Mit der Summe von 4000 Euro ist es möglich, auch im Jahresverlauf einer Reihe von bedürftigen Alleinstehenden und Familien speziell im Landkreis Fürth in Notlagen gezielt und unbürokratisch unter die Arme zu greifen.

Insgesamt unterstützt „Freude für alle“ jährlich (natürlich vorwiegend um Weihnachten herum) einige Hundert Bedürftige im Landkreis Fürth; eine genaue Aufschlüsselung nach Gemeinden gibt es allerdings nicht. Voraussetzung ist, wie üblich, eine Prüfung und Begutachtung durch örtliche Fach- und Sozialdienste der Kommunen und Wohlfahrtsverbände.

Zum dritten Mal hatte der Club im vergangenen Jahr süße Adventskalender unter die Leute gebracht. Sie

waren nicht nur mit Schokolade gefüllt, sondern boten auch die Chance auf rund 350 attraktive, von Sponsoren zur Verfügung gestellte Gewinne. Um das Design hatte sich das Club-Mitglied Stefan Maier-Wimmer gekümmert.

Vor neun Jahren gegründet, ist der Club mit seinen gut 30 Mitgliedern einer der jüngsten in Nordbayern. „Wir freuen uns, einen Beitrag leisten zu können, Menschen in Not zu helfen“, betont Präsident Ekkehardt Bismarck.

woh